

# ASOCIACIÓN DE CIUDADES GALARDONADAS CON EL PREMIO DE EUROPA



La “Comunidad de trabajo de ciudades galardonadas con el Premio de Europa” es una asociación creada en 1984 que reagrupa todas las ciudades que han ganado este Premio y que se reúne al menos una vez al año.

Esta asociación permite intercambiar ampliamente los diferentes esfuerzos desplegados por cada municipio, compartir ideas y hacer referencia a proyectos e iniciativas en curso.

# LAS CIUDADES GALARDONADAS CON EL PREMIO DE EUROPA DESDE 1955

Si quiere saber más sobre el Premio de Europa, los municipios galardonados y los países participantes, encuéntrenos pulsando aquí:

[www.coe.int/en/web/europe-prize-exhibition/home](http://www.coe.int/en/web/europe-prize-exhibition/home)



Europe Prize



# EL PREMIO DE EUROPA

EUROPA DE CIUDAD EN CIUDAD



Bolonia



Würzburg



Sighisoara

# ¿QUÉ ES EL PREMIO DE EUROPA?

El Premio de Europa fue creado en 1955 por la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa en Estrasburgo con el fin de recompensar a los municipios particularmente activos en la promoción del ideal europeo.



Premia los esfuerzos desplegados por las autoridades locales para desarrollar el ideal europeo (a través de hermanamientos, eventos europeos, visitas de intercambio).

Para ser candidatos al Premio, los municipios deben postular sucesivamente al Diploma Europeo, a la Bandera de Honor y a la Placa de Honor – recompensas distintas.

# ACCEDER AL PREMIO DE EUROPA, POR ETAPAS

## Primera etapa: El Diploma Europeo

Es un pergamino en el que figuran el nombre del municipio y la fecha de concesión, que se entrega a los alcaldes de los municipios galardonados durante una ceremonia oficial celebrada en el Palacio de Europa, en Estrasburgo, a finales de junio cada año.

Cada año se entregan varios diplomas.

## Segunda etapa: La Bandera de Honor

Este premio – una bandera, bordada en oro y con flecos de oro – tiene un gran éxito. Un miembro de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa hace entrega de este premio durante una ceremonia organizada por el municipio y abierta al público.

Cada año se entregan hasta 15 banderas.

## Tercera etapa: La Placa de Honor

Representa el Rapto de Europa y las doce estrellas de Europa. Un miembro de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa hace entrega de la misma al municipio galardonado durante una ceremonia a la que se invita a la población. Cada año se entregan entre 8 y 10 placas.

## Última etapa: El Premio de Europa

Es el más importante de los cuatro premios. Consiste en un trofeo, una medalla de bronce, un pergamino conmemorativo y una beca destinada a financiar viajes de estudio para jóvenes en Europa. Se creó en 1955 y recompensa los esfuerzos excepcionales encaminados a promover el ideal de la unidad europea. El Premio se entrega durante un “Día de Europa” organizado por el municipio galardonado.

Hasta la fecha se ha galardonado a más de 70 municipios.

Cada año, uno o dos municipios reciben este premio.

# ¡60 AÑOS DE ÉXITO!



Desde su creación, en 1955, el Premio no ha cesado de atraer a municipios de toda Europa. A principios de los años 90, cuando los países de Europa Central y Oriental entraron a formar parte del Consejo de Europa, el Premio de Europa adquirió una importancia particular, ya que permitió tender puentes “entre el Este y el Oeste” del continente.

Gracias al Premio, miles de jóvenes han viajado y aprovechado intercambios a través de toda Europa. Muchos municipios han recibido el reconocimiento de un organismo internacional y gozan de mayor visibilidad a nivel europeo.

El Premio de Europa también permite desarrollar el espíritu europeo de los ciudadanos de todas las edades, y alentarles a participar lo más pronto posible.

¿Y el futuro?

¡Envíenos sus ideas para una Europa más unida!  
[EuropePrize@coe.int](mailto:EuropePrize@coe.int)

